



## Erneut Spitzenplätze im Klinik-Ranking

**Orthopädische Klinik Hessisch Lichtenau und Orthopädisches Rehaszentrum zählen zu den Besten Deutschlands**

**Lichtenau, 14. Januar 2021.** Bei einem Arztbesuch geht es dem Patienten immer um das Wertvollste: seine Gesundheit. Alle, denen ein Krankenhaus- oder Reha-Aufenthalt bevorsteht, sind natürlich auf der Suche nach der besten Versorgung. Eine wegweisende Orientierung bieten Siegel: FOCUS-Gesundheit und das F.A.Z.-Institut empfehlen führende Kliniken und Reha-Kliniken. Dabei belegen auch die größten Einrichtungen im LICHTENAU-Verbund wieder Spitzenplätze im Ranking.

### **FOCUS Gesundheit: TOP Nationales Krankenhaus und TOP Regionales Krankenhaus – Orthopädie 2021**

So zählt die Orthopädische Klinik Hessisch Lichtenau zum jeweils dritten Mal in Folge zu Deutschlands TOP-Kliniken; auf der Klinikliste 2021 von „Focus Gesundheit“ wird das Haus als TOP „Nationales Krankenhaus – Orthopädie“ und TOP „Regionales Krankenhaus – Hessen“ geführt. Das Ergebnis basiert auf einer ganzen Reihe von Faktoren, die das Recherche-Institut Munich Inquire Media (MINQ) erhoben hat. Bewertungskriterien sind Empfehlungen durch Experteninterviews, Befragungen von niedergelassenen Ärzten sowie Qualitätsberichte und Daten zur externen Qualitätssicherung. Darüber hinaus werden u.a. Daten zur Ergebnisqualität der Kliniken ausgewertet, Fragebögen an das Qualitätsmanagement und Patientenbewertungen erhoben. Im Ergebnis von Deutschlands größtem Krankenhaus-Vergleich steht die Orthopädische Klinik gleich zweimal – national und regional – mit Top-Platzierungen in der großen Klinikliste 2021.

### **FOCUS Gesundheit: TOP Rehaklinik 2021**

Auch die führenden Reha-Kliniken stehen im „Focus“: So wurde auch das Nachsorgezentrum Lichtenau – ganz aktuell unter neuem Namen „Orthopädisches Rehaszentrum“ - mit dem Gütesiegel TOP „Rehaklinik 2021“ ausgezeichnet – dies bereits zum vierten Mal in Folge. In die Auswertung flossen die Daten von rund 1.400 Rehakliniken sämtlicher Trägerschaften ein. MINQ untersuchte dazu die Reputation bei verschiedenen Gruppen, die eine Reha-Einrichtung beurteilen können, wie Ärzte, Patientengruppen und Selbsthilfeverbände sowie Sozialdienstmitarbeiter. Anhand dieser Bewertung können die Patienten zuverlässig Informationen zur Güte der Kliniken recherchieren: Welche Klinik empfehlen Patienten weiter? Wer ist unter Medizinern angesehen?

### **F.A.Z.-Institut: „Deutschlands beste Krankenhäuser“**

Einen weiteren Wegweiser nach Hessisch Lichtenau bietet das F.A.Z.-Institut: Im Überblick über „Deutschlands beste Krankenhäuser“ ist die Orthopädische Klinik zum dritten Mal aufgeführt. In diesem Jahr sogar deutschlandweit unter den TOP 10. Die Studie führt die Informationen aus Bewertungsportalen und aus Qualitätsberichten zusammen, dabei wurden nicht nur das Haus, sondern auch die Abteilungen ausgewertet. Die Rangliste wurde mit Hilfe der Qualitätsberichte des Gemeinsamen Bundesausschuss' der Öffentlichkeit und ergänzender Daten aus Bewertungs- und Befragungsportalen erstellt.

„Dieses außerordentliche Ergebnis verdanken wir vor allem dem engagierten Einsatz unserer hochqualifizierten Mitarbeitenden in sämtlichen Bereichen. Das Renommee, das diese Auszeichnungen mit sich bringen, freut uns natürlich sehr“, sagt Dieter Christian Peuckert, theologischer Vorstand im LICHTENAU e.V.

Matthias Adler, kaufmännischer Vorstand im LICHTENAU e.V. und Geschäftsführer der Orthopädischen Klinik sowie des Orthopädischen Rehasentrums, ergänzt: „Im Mittelpunkt unserer Bemühungen des Qualitäts- und Innovationsmanagements um die Behandlungs- und Prozessqualität steht natürlich das Ziel, dass wir auf diesem Weg mehr Transparenz und bessere Informationen für Patientinnen und Patienten, Angehörige und behandelnde Ärztinnen und Ärzte zur Verfügung stellen. Die Qualitätssiegel bieten – auch in Summe und über Jahre hinweg betrachtet – entsprechend verlässliche Informationen für fundierte Entscheidungen. Ein echter Mehrwert für die Patienten.“

